

Movimiento Apostólico de Schoenstatt

17 de junio de 2017 Santuario de Schoenstatt Cabo Rojo, PR 00623

Rev. P. Christian Löhr Dirección General Instituto Secular Sacerdotes Diocesanos de Schoenstatt Monte Moriah

Estimado Rev. P. Christian Löhr y Sacerdotes del Instituto Secular de los Sacerdotes Diocesanos de Schoenstatt:

Los miembros del Consejo Nacional de Schoenstatt en Puerto Rico a nombre del Movimiento Apostólico de Schoenstatt en Puerto Rico queremos extender nuestras condolencias a su comunidad y expresarle nuestro deseo de unirnos espiritualmente a los actos fúnebres de quien en vida fuese el P. Guillermo Esters.

Por medio de la celebración de la Santa Misa y de las oraciones a nuestra Madre Tres Veces Admirable de Schoenstatt agradecemos a la Santísima Trinidad por la vida y obras del P. Guillermo quien por más de 30 años sirvió desinteresadamente y con gran dedicación al Movimiento Apostólico de Schoenstatt en Puerto Rico desde sus inicios. Su consciencia de misión, su vinculación a la Mater, al Padre Fundador y al Santuario, y su celo por la salvación de las almas lo distinguieron durante todos los años que sirvió como Director del Movimiento y como sacerdote de Cristo. Fueron muchos los puertorriqueños que crecieron espiritualmente por medio de su dirección espiritual, las ramas del Movimiento que nacieron bajo su dirección y los apostolados que se desarrollaron debido a su guía e inspiración. La solidez del Movimiento que hoy disfrutamos en Puerto Rico tanto a espiritual como estructural es resultado en gran parte de su ardua y sacrificada labor. No se puede describir en palabras por todo lo que debemos agradecer a nuestro querido P. Guillermo, quien fue realmente un padre espiritual para la Familia de Schoenstatt en nuestro país y por la cual sabemos ofreció muchas aportaciones al Capital de Gracias hasta el fin de su vida. Creemos que la partida del P. Guillermo de regreso a Alemania hace unos años atrás solo sirvió para que los lazos espirituales se acrecentaran y la Familia pudiese crecer más profundamente en el espíritu de la solidaridad con el Padre Fundador.

Su labor no solo se limitó al servicio al Movimiento sino también a la Iglesia Católica en Puerto Rico, por ejemplo, sirvió las necesidades espirituales de muchos sacerdotes y sirvió a los miembros de los Institutos Seculares establecidos en el país por medio de la Conferencia de Institutos Seculares (COPIS)

de la cual fue presidente, entre otros apostolados que realizó. Definitivamente él fue en la isla un punto de referencia para muchas personas, como presbíteros y diáconos, religiosas y laicos comprometidos, que encontraron en el P. Guillermo un hombre de Dios con una visión ortodoxa, firme y objetiva ante la vida y conflictos.

Queridos sacerdotes, les aseguramos que el P. Guillermo ha dejado una huella muy profunda en el lugar donde fue misionero por más de 30 años y que su legado perdurará por mucho tiempo en los corazones y las instituciones a los cuales sirvió.

Cor unum in Patre,

4mg. Dravia Palmer

Hna. María Palmer

Asesora

Movimiento Apostólico de Schoenstatt

Puerto Rico